



7月ゴルフ部例会

2025年7月24日 (木) 朝霧CC



7月24日に朝霧カントリークラブにおいて行われた、今期最初の7月ゴルフ部例会優勝。「えっ、また優勝？って、2か月連続じゃん！」そんな声はどこからともなく聞こえてきそうな展開となり、本人が一番驚いておられますが、大量のハンディキャップと天候と同伴者に恵まれた“奇跡の一日”でした。

「さあ、次も勝って三連覇を！」・・・と言いたところですが、たぶんハンディキャップ改正後の次回はあっさり叩きのめされ順位表の端っこに戻っていることと思います。いつも温かく、時に手厳しい(笑)ゴルフ部の皆さまと日頃より準備や運営に尽力いただいているゴルフ部執行部の皆さまに心から感謝申し上げます。次回もどうぞよろしく願いいたします！L佐藤正一

マリクラブ6月例会

2025年6月8日 (火) 駿河湾石花海



6月8日にマリクラブ例会にて駿河湾石花海(せのうみ)で旬のイサキ釣りを行いました。

初夏の心地よい風に揺られメンバーで談笑しながらポイントへ向かいました。皆それぞれ大漁で釣りたてで産卵前のイサキは油の乗りも最高でした。2025年度のマリクラブの募集を行いますので未経験の方でも是非ともご入会下さいますようお願い申し上げます。



第1536回7月第2例会「決算報告・予算」7月16日(水) 富士商工会議所4F



<会長挨拶>

勝亦会長の挨拶の中で7月16日が「なないろ」という語呂合わせから虹の日であり、異なる色同士が繋がっている虹は他との協調の意味もあるという話をされていました。この日は富士JCからゲストを招いており、まさに虹のような例会となりました。会長の今日は何の日、の挨拶が毎回楽しみです。

<決算報告と予算承認>

昨年の顔である3人の表情が印象的でした。最後に大きな仕事をこなす佐藤前会計。そして増根前幹事の丁寧な仕切り。そしてホッとした表情の望月前会長。

本年度の予算も承認され、いよいよ本格的に勝亦丸の出航です。

ゴミバスターズ2への支援

7月16日の例会に富士青年会議所の村方さんにお越しいただき支援金をお渡しいたしました。富士まつりゴミバスターズ2は富士まつりをゴミのない日本一きれいな祭りにするという理念の下、今年で26回継続しています。今年は昨年より50名5名総勢400名のボランティアが参加予定です。

L 伏見 修



アクティビティスローガン

2025・7～2026・6

◇国際協会モットー

“We Serve”
「われわれは奉仕する」

◇334 複合地区スローガン

「熱意と思いやりで
“We Serve”
MD334 はワンチーム」

◇334-C 地区スローガン

「“We Serve” 新たな奉仕に
一歩を踏み出そう」

◇富士吉原LCスローガン

We Serve
『友・遊・裕・優』
You will serve
<http://www.fylc.net>

会報

発行人 会長 L 勝亦匡由

編集人 マーケティング委員長
L 伊藤秀彦

印刷 マーケティング委員会

事務局

事務所：〒417-0041
富士市御幸町3-16 2F
TEL 0545-67-1011
FAX 0545-67-1012

例会

日時：第1・3水曜日
12:15～13:30
富士商工会議所



第1535回7月第1例会「年間計画」

7月2日 富士商工会議所4F



会長挨拶、新旧三役のバッチ交換、前五役への記念品贈呈

7月第1例会での会長の挨拶が印象的でした。幹事 鈴木一成より潜水艦という例えを上手に使い、無事に出航した事を報告されていました。さらに当日の7月2日がタコの日(タコの吸盤のように農作物がしっかり大地に根付くことを願って)ということで本日の例会により確かな一歩を踏み出せたと話されました。



新旧バッチ交換、そして前五役への記念品贈呈の場面では私個人として感慨深いものがありました。副幹事として過ごさせていただいた昨年度は本当によく会い、語らい、笑い合った方々でした。望月前会長、増根前幹事、佐藤前会計、田口前テールツイスター、田中前ライオンテマー、本当にお疲れ様でした、そしてありがとうございました。「前」という文字が並びましたので、しっかり前を向いて進んで行こうと思います。

年間計画について

計画委員長を仰せつかりました、鈴木史亮です。

計画委員会は計画をする事だけが仕事ではありません。実際の運営が適切に行われるよう影の力となり活躍する委員会です。その為に、ベテランを中心とした強力な布陣となっておりますので、一年間皆様よろしくお願いたします。

今年度の目玉例会としましては、会長肝いりの9月第2例会『お月見例会』が横浜にて開催予定となっております。既に執行部・担当委員会にて準備も進められているとの事ですので、皆様も体調を整えて望んで頂きたいです。また、例年通り、『We Serve』の精神にのっとり餅つきや植樹等多くの奉仕活動が行われます。年間計画が無事遂行されますよう皆様ご協力お願いいたします。

鈴木史亮



夏の交通安全街頭広報

7月11日(金) 丘 市役所市民芝生広場



令和7年夏の交通安全県民運動が7月11日~7月20日に実施され、7月11日に勝亦会長、鈴木和成幹事、室月会計、市民社会福祉委員メンバー5人の8名で行って来ました。ありがとうございました。

一人ひとりが、安全を第一に考え、交通ルールの遵守と交通マナーの実践に努め、交通事故防止を図りましょう！

鈴木章夫

2Z5LC情報・PR委員長会議

7月11日(金) アバマン富士店



プレスマン会議 改め→ライオンポータル普及会議に行ってきました。

各報道機関を招いての交流会というモノが無くなり、内容はライオンポータルの説明と会員への登録依頼でした。今後、ライオンズ主催の会議にはノートパソコンかタブレットを持参していただき、資料はライオンポータルより事前にダウンロードが必要との事。対象のメンバーは事前登録をオススメいたします。ライオンズにもIT改革の波が来ていると実感いたしました

将棋部 一步会 丘まちづくりセンター



6月21日、7月19日と将棋の勉強会(一步会)が行われました。最初から参加いただいている方に「人数が増えてきたね」と言っていたように30人以上の参加があり忙しすぎて嬉しい悲鳴を上げました。

YCE委員会引継ぎ会

7月24日(木) かしわ家



7月24日、かしわ家にてYCE委員会の引き継ぎ会が行われました。

旧YCE委員会と新YCE委員会のメンバーが一堂に会し、ベトナム事業についての今後の展望や想いを語り合うなど、活発な意見交換が行われました。また、終始和やかな雰囲気の中で雑談も交えながら、親睦を深める有意義な時間となりました。

高野和雄